
 Informationen zu Ihrem Aufenthalt im Hotel Waldhaus  
 

English Version bellow 

 

Gäste Information A-Z Hotel Waldhaus  
 

Ankommen. Loslassen. Glücklich sein. 
 

Herzlich willkommen im Waldhüs. Wir möchten, dass Ihr Aufenthalt im 

Waldhüs Erholung für Körper, Geist und Seele bietet und Sie sich jederzeit 

wohlfühlen. Folgende Informationen sollen Ihnen unser kleines Hotel etwas 

näher bringen. Bei Fragen und Wünschen sind wir gerne für Sie da.  
 

Wir wünschen Ihnen einen befreienden Aufenthalt in der Aletsch Arena 
 

Ihre Familie Berchtold und z‘ Waldhüs Team 
 

Öffnungszeiten Restaurant  

 

Bitte beachten Sie, dass unser Restaurant/Küche im Sommer jeweils montags 

geschlossen ist.  

 

Frühstück täglich von 08.00 bis 11.00 Uhr (im Sommer ab 7.30 Uhr)  
 

Restaurant  

Getränke: täglich 8.00 bis ca. 22.30 Uhr 
 

Küche: 

Dienstag -Sonntag: 12:00-17:00 Uhr kleine à la carte Karte 

 

Montags (Auf Anfrage):  

ab 18.00 Uhr: Walliser Abend mit Raclette und Käsefondue (kein à la carte) 
 

Mittwochs: ab 18:00 Uhr Fondue Chinoise und Burger Abend (kein à la carte) 

 

Dienstag-Sonntag: 18.00-20.30 Uhr kleine à la carte Karte und tägliches Abendmenü 
 

Salatbuffet: Dienstag bis Sonntag 18.00-20.00 Uhr 
 
 

 

Mittwoch Fondue Chinoise und Burger Abend  

(Menü als Halbpension auf Voranmeldung für Fr. 40.-) 

Mini Halbpension: Fondue Chinoise 120 g pro Person/Suppe danach/Sorbet Fr. 30.- 

Fondue-Chinoise à discretion mit Salat vom Buffet Fr. 49.- / Fondue-Chinoise-Menü Fr. 55.- 

Burger nach Wahl (Angus, Pulled Duck, Vegan Pattie) mit Salat und diversen Saucen vom 

Buffet Fr. 33.- / Burger- Menü Fr. 45.- 

 

Abendessen in Form unserer Halbpension 

https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/geniessen/restaurant/
https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/geniessen/restaurant/
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Profitieren Sie vom Spezialpreis und melden Sie sich für die Halbpension an 

(Anmeldung für die HP zum Spezialpreis ist täglich bis 11.00 Uhr möglich). 
 

Gerne nehmen wir auf Ihre Essgewohnheiten Rücksicht und stellen Ihnen auf 

Voranmeldung auch ein veganes Menü zusammen. 

Dienstag/Donnerstag/Samstag/Sonntag 

„Halbpension-Menü mit Salatbuffet“ – Fr. 40.- pro Person und Tag 

4-Gang-Abendessen (mit vegetarischer Auswahl) mit vielfältigem Salatbuffet 

 

„Mini Halbpension ohne Salatbuffet“ – Fr. 30.- pro Person und Tag 

Tagessuppe / kleiner Tagesteller (mit vegetarischer Auswahl) / Tagesdessert 

 

alle anderen Kombinationen Fr. 40.- 

 
Montag (Auf Anfrage):  

 

Walliser Käseabend mit Raclette und Käsefondue 

Raclette à discretion mit kleiner Vorspeise und Dessert Fr. 40.- 

 

Walliser Käseabend mit Raclette und Käsefondue 

Raclette à discretion mit kleiner Vorspeise und Dessert Fr. 40.- 

Raclette Mini-Menü, kleine Vorspeise, 2 Raclettes, Dessert Fr. 30.- 

Käsefondue ab Fr. 24.- pro Person 

 

 

 

 

 
Mittwoch: Tagesvorspeise, Fleischfondue „Chinoise“ à discretion mit verschiedenen 

Saucen, Früchten, Reis und Pommes Frites, Tagesdessert Fr. 40.- 
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Wichtige Informationen bei Notfällen 

 

Erste Hilfe 

Notfallnummer Hotel: +41 27 927 27 17 oder Nachtglocke beim Hoteleingang 

Rettung: 0-144 

Polizei: 0-117 

Feuerwehr: 0-118 

Rega: 0-1414 

Arzt Bettmeralp: +41 27 927 28 08 

 

Notausgänge und Fluchtwege 

Sie gelangen von jeder Etage über gekennzeichnete Wege ins Freie. Benutzen Sie bitte im 

Falle eines Feueralarmes nicht den Fahrstuhl, sondern den Fluchtweg über die Treppe. 

Fluchthinweise finden Sie in Ihrem Zimmer. Unser Hotel verfügt über eine moderne 

Brandmelde- und Alarmanlage. Im Brandfall benützen Sie bitte die 

gekennzeichneten Notausgänge. Der Sammelplatz befindet sich vor dem Hotel auf 

dem Gartenplatz. 

 

Brandverhütung 

1. Ruhe bewahren 

2. Brand melden 

Brandmelder im Korridor betätigen oder Telefon Notruf SOS 0-118 

3. In Sicherheit bringen 

Türen und Fenster schliessen, gefährdete Personen und Hilfsbedürftige mitnehmen. 

Dem Fluchtweg folgen. Aufzug nicht benützen. Kehren Sie nicht ins Gebäude zurück 

4. Löschversuch 

Feuerlöscher benutzen und / oder Wandhydranten verwenden ohne 

Eigengefährdung 
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Abholung  

Gerne helfen wir Ihnen mit Ihrem Gepäck. Bitte rufen Sie uns an, sobald Sie an der 

Bergstation angekommen sind. +41 27 927 27 17  

 

Falls Sie Ihr Gepäck mit der Bahn schicken lassen, senden Sie uns ein Foto Ihres 

Gepäckscheines, dann können wir das Gepäck für Sie abholen. 

Foto per Mail an Mail: info@waldhaus-bettmeralp.ch 

Foto per WhatsApp an: +41 78 831 81 55 

 

Tür zu Tür Gepäckservice 

 

Informationen zur Anreise finden Sie hier: 

https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/kontakt/infos-zur-anreise/ 
 

Adapter 

Wir haben verschiedene Adapter für Ihre elektrischen Geräte an der Rezeption. 

Gerne dürfen Sie diese bei uns ausleihen. 

 

Allergien  

Wenn Sie an einer Allergie leiden, nimmt unser Küchenteam gerne darauf Rücksicht. 

Bitte melden Sie sich an der Rezeption oder beim Serviceteam.  

  

An- und Abreise 

Am Anreisetag steht Ihnen Ihr Zimmer ab 15.00 Uhr zu Verfügung und am 

Abreisetag bis 11.00 Uhr. Frühankommenden und Spätabreisenden bieten wir eine 

Möglichkeit zum Umziehen, Duschen und zur Gepäckaufbewahrung. Ihre Rechnung 

können Sie auch am Vorabend an der Rezeption begleichen. Bitte beachten Sie, dass 

unsere Rezeption von 9.00 Uhr bis 20.00 Uhr besetzt ist.  

 

Apotheke 

Die Alpen Apotheke befindet sich im Zentrum von Bettmeralp. +41 27 927 25 82 

 

Arzt 

Unser Rezeptions-Team hilft Ihnen gerne und verbindet Sie auf Wunsch mit dem 

Arzt. Der Arzt in Bettmeralp ist vom Hotel aus in 10 Minuten zu Fuss erreichbar. 

Alpenpraxis Bettmeralp: Tel: +41 27 927 28 08 

 

Auskünfte  

Haben Sie Fragen zu unserem Haus oder zur Aletsch Arena? Gerne geben wir Ihnen 

an der Rezeption Auskunft (Tel. 91).  

  

mailto:info@waldhaus-bettmeralp.ch
mailto:info@waldhaus-bettmeralp.ch
https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/wp-content/uploads/2019/09/Reisegepa%CC%88ck-Tu%CC%88r-zu-Tu%CC%88r.pdf
https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/wp-content/uploads/2019/04/A-Z-Waldhaus-1.pdf
https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/wp-content/uploads/2019/04/A-Z-Waldhaus-1.pdf
tel:+41279272808
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Ausleihen 

Haben Sie etwas vergessen oder vermissen Sie etwas? Fragen Sie an der Rezeption 

nach, wir haben so einiges zum Ausleihen oder zu Kaufen. 

Zusätzliches Kissen, Decke, Lautsprecher, Wecker, Regenschirm, Nähset, Nagelfeile, 

Slippers, Zahnbürste, Zahnpasta, Sonnencreme, Postkarten, Marken, Wanderkarten, 

Souveniers usw… 

 

Bademäntel 

Bademäntel finden Sie in der Sauna (1. Stock). Oder rufen Sie die Rezeption an, wir 

bringen Ihnen gerne einen Bademantel auf das Zimmer. 

 

Bettdecke 

Gerne bringen wir Ihnen zusätzliche Bettdecken, Kissen und Wolldecken 

aufs Zimmer. Auch Allergiker-Bettwäsche stellen wir Ihnen gerne bereit. 

Bitte wählen Sie die 91. 

 

Gästekarte Aletsch Arena 

Mit der Gästekarte können Sie die kostenlos in das öffentliche Hallenbad der 

Bettmeralp: www.sportzentrum-bachtla.ch 

Die Vorteile der Gästekarte finden Sie hier: 

https://www.aletscharena.ch/leben/unterkunft/gaestekarte/ 

 

Guest-Check  

Sie können Ihre Konsumationen jeweils aufs Zimmer schreiben lassen. Schreiben Sie 

Ihre Zimmernummer, Ihren Namen in Blockschrift auf die Rechnung und 

unterschreiben Sie diese. Möchten Sie ein Doppel der Rechnung, sagen Sie dem 

Service Team bitte Bescheid.  

 

Gutscheine  

Gerne stellen wir Ihnen einen individuellen Gutschein aus.  

 

Hallenbad 

Mit Ihrer Gästekarte haben Sie freien Eintritt in das öffentliche Hallenbad der 

Bettmeralp. www.sportzentrum-bachtla.ch/ 

Hausbibliothek 

Im Kaminzimmer finden Sie eine Auswahl an deutschsprachigen Büchern, im 1. und 

2. Stock finden Sie einige Bücher in diversen Sprachen.  Ist das Buch bis zum 

Urlaubende nicht fertig gelesen, dürfen Sie es gerne zu Hause zu Ende lesen und uns 

dann zurück schicken, bitte informieren Sie uns darüber. 

 

  

http://www.sportzentrum-bachtla.ch/
https://www.aletscharena.ch/leben/unterkunft/gaestekarte/
http://www.sportzentrum-bachtla.ch/
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Hot Pot 

Gönnen Sie sich einen besonderen Badespass im Hot Pot auf unserer Dachterrasse– 

Geniessen Sie das traumhafte Panorama und die entspannende Atmosphäre. 

Öffnungszeiten: 11.00 bis 21.00 Uhr 

Preis für Hotelgäste: 1.5 Stunden, 1-4 Personen Fr. 50.- 

Preis für externe Gäste: 1.5 Stunden, 1-2 Personen Fr. 120.-  / 3-4 Personen Fr. 150.- 

 

Housekeeping 

Das Housekeeping-Team ist verantwortlich für den tadellosen Zustand Ihres 

Zimmers und versorgt Sie bei Bedarf mit Kissen, Vasen, zusätzlichen Kleiderbügel 

usw. Die Rezeption leitet Ihre Wünsche gerne an das Housekeeping weiter (Tel. 91).  

"Bitte nicht stören" 

Wenn Sie nicht gestört werden möchten, hängen Sie bitte das «Bitte nicht stören» 

Türschild an die Aussenseite Ihrer Zimmertüre. Vergessen Sie nicht, das Schild beim 

Verlassen des Zimmers wieder zu entfernen, damit das Zimmermädchen Ihr Zimmer 

putzen und aufräumen kann. 

 

Wäscheservice - Bitte entscheiden Sie: 

Handtuch auf dem Boden heisst «Bitte austauschen». 

Handtuch zurück auf dem Halter bedeutet: «Ich benutze es noch einmal». 

Möchten Sie, dass wir Ihre Bettwäsche wechseln, dann legen Sie bitte das 

„Holztännchen“ auf das Bett oder informieren Sie die Rezeption (Tel. 91). 

Hunde  

Wohlerzogene Hunde sind im Waldhaus gerne gesehen. Um die Gäste ohne Hunde 

nicht zu stören, und um Schäden und Beschmutzungen zu vermeiden, müssen sich 

die Hunde an folgende „Knigge“ halten: Sie dürfen sich im Zimmer am Boden (nicht 

aber auf Betten und Sofas) aufhalten. Keinen Zutritt haben Sie im Frühstücks- und 

Speisesaal, im Aufenthaltsraum (Kaminzimmer) und in der Sauna. Auf der 

Sonnenterrasse bitten wir Sie Ihren Liebling an der Leine zu halten. Sie dürfen Ihren 

Hund gerne zum Frühstücken und Essen mitnehmen, informieren Sie uns bitte, falls Sie dies 

wünschen, damit wir Ihnen einen Tisch im Restaurant reservieren können. Bitte beachten 

Sie, dass Ihr Zimmer gereinigt wird, wenn Sie mit Ihrem mit Ihrem Vierbeiner die Bergwelt 

geniessen und Ihr Hund nicht im Zimmer verweilt. Wir bitten Sie, die Rezeption zu 

informieren, wann ein guter Zeitpunkt für die Zimmerreinigung ist. Bitte benutzen Sie 

beim Gassi gehen die praktischen Robidog-Plastiksäckchen. 

 

Heizung 

Die Zimmerheizungen können individuell eingestellt werden. Bei Fragen zur 

Handhabung sind wir Ihnen gerne behilflich. 
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Internet 

Im gesamten Hotel haben Sie gratis W-Lan Zugriff. Der Zugangscode lautet:  

Kaiserschmarrn: bestintown 

#waldhüs @waldhausbettmeralp Vergessen Sie nicht uns zu folgen und Ihre Bilder zu 

markieren ☺ 

 

Kissen  

Im ersten und zweiten Stock finden Sie im Gang eine Auswahl diverser Kissen. Bei 

Fragen oder speziellen Wünschen melden Sie sich bitte an der Rezeption (Tel. 91). 

 

Konsumationen 

Sie können Ihre Konsumationen jeweils aufs Zimmer schreiben lassen. Schreiben Sie 

Ihre Zimmernummer, Ihren Namen in Blockschrift und unterschreiben Sie die 

Rechnung.  

 

Kritik und Anregungen 

Für Ihre Kritik und Anregungen sind wir Ihnen dankbar. Damit helfen Sie uns, 

Mängel auszuschalten und Qualitätsverbesserungen vorzunehmen. Bitte wenden Sie 

sich an die Gastgeberfamilie Berchtold-Steinmann. 

 

Lunchpakete 

Lunchpakete sowie Wander-Tee können Sie am Vorabend oder morgens ab 10.00 

Uhr bestellen. 

 

Massagen 

Massagetermine können Sie an der Rezeption buchen. Massagen können täglich auf 

Voranmeldung gebucht werden.  

 

Unsere Haus-Masseurin Silvia und Svetlana verwöhnen Sie gerne mit 

folgendem Angebot: 

30 Minuten Teilkörpermassage Fr. 60.- 

60 Minuten Ganzkörpermassage Fr. 100.- 

30 Minuten Teil-Fussreflexzonenmassage Fr. 60.- 

60 Minuten Fussreflexzonenmassage Fr. 120.- 

75 Minuten Hot Stone Massage  Fr. 130.- 

Weitere Infos und Anmeldungen an der Rezeption. 

 

Minibar 

Bitte notieren Sie Ihre Konsumationen fortlaufend auf dem Minibar-Zettel und 

bringen Sie diesen beim Check-out an die Rezeption. Herzlichen Dank. Sollte in Ihrer 

Minibar etwas fehlen, melden Sie sich bitte an der Rezeption (91). 

 

Radioprogramme  

Sie empfangen über Ihr TV-Gerät verschiedene Radiosender.  
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Reparaturen  

Sollte in Ihrem Zimmer trotz der täglichen Kontrollen etwas nicht funktionieren, 

melden Sie dies bitte bei der Rezeption Tel. 91. Wir werden versuchen die Mängel so 

schnell wie möglich zu beheben. 

 

Safe 

Alle Zimmer sind mit einem Safe ausgestattet. Gerne sind wir Ihnen bei der 

Programmierung behilflich. Es besteht ebenfalls die Möglichkeit Ihr Bargeld im 

Hoteltresor einschliessen zu lassen. 

 

Sauna & Ruhe- & Yogaruam 

Unsere Sauna kann jederzeit benützt werden. Melden Sie sich hierfür bitte an der 

Rezeption an. (Aufwärmzeit der Sauna 40 Minuten). Handtücher und Bademäntel 

stehen in der Sauna für Sie bereit. Im Ruheraum bei der Sauna finden Sie auch 

Yogamatten und -utensilien. Sie dürfen diese gerne ausleihen und an Ihrem 

Lieblingsplatz (Dachterrasse, Sonnenterrase oder Ruheraum) Yoga praktizieren. 

 

Schlüssel und Nachtglocke 

Der Hoteleingang ist bis 22.00/23.00 Uhr geöffnet. Mit Ihrem Zimmerschlüssel lässt 

sich die Türe jederzeit öffnen. Sollten Sie den Schlüssel einmal vergessen, erreichen 

Sie uns über die Nachtglocke neben dem Hoteleingang oder über folgende Nummer: 

+41 (0) 27 927 27 17 

 

Schuhputzdienst 

Im Sommer können Sie Ihre Wanderschuhe, im Skiraum (Erdgeschoss) deponieren. 

Die Wanderschuhe werden abends von unsgereinigt. 

 

Ski-und Schuhraum 

Ihre Skier, Ski- und Wanderschuhe können Sie in unserem Ski-und Schuhraum im 

Erdgeschoss hinstellen. 

 

Sonnenterrasse mit Tischtennis und Freiluft-Billiard 

Ein Tischtennis (Sommer) und ein Freiluft-Billard (Sommer und Winter) befinden 

sich auf der Sonnenterrasse. Schläger, Bälle und Stöcke können Sie kostenlos an der 

Rezeption ausleihen. 

Unsere idyllische Sonnenterasse mit Gartenrestaurant steht Ihnen natürlich bei 

günstigem Wetter zur Verfügung, sei es um kleine Snacks oder Getränke zu 

geniessen, oder als Oase der Erholung. Falls Sie eine Wolldecke für Ihren Liegestuhl 

brauchen geben wir Ihnen diese gerne. 

 

Taxi  

Gerne bestellt Ihnen das Rezeptions-Team ein Taxi: Tel. 91.  

Taxi Margelisch: +41 (0)79 695 93 02 

Taxi Piket: +41 (0)27 928 68 68 
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Telefon 

Mit Ihrem Zimmertelefon können Sie die Rezeption erreichen: 91 

 

Tischreservationen  

Unser Team reserviert Ihnen gerne einen Tisch in unserem Restaurant oder für die 

Halbpension. 

  

Waldhüs Shop  

Brauchen Sie noch ein Mitbringsel für die netten Nachbarn, die Sorge tragen zu Ihren 

Pflanzen. ☺ Im kleinen Waldhüs Shop finden Sie Arnikatinktur, Liköre, Bücher über 

Holz100 usw. 

 

Wäsche 

Wäscheservice bieten wir auf Anfrage an. Weiter Informationen zum Wäscheservice 

erhalten Sie an der Rezeption. 

 

Weckdienst  

Wenn Sie von uns geweckt werden möchten, informieren Sie bitte die Rezeption am 

Vorabend.  

 

Zahlungsmöglichkeiten 

Sie können Ihre Rechnung bar und mit Maestro / Postcard  (Schweizer Karten) 

bezahlen oder vorab per Banküberweisung begleichen. Ausländische Maestro-Karten 

akzeptieren wir in der jeweiligen Landeswährung. (Bitte beachten Sie Ihre 

Tageslimite) 

 

Hotel Waldhaus, Berchtold Daniela 

CH24 8080 8008 0891 8129 7 

IID (BC-Nr.): 80808 

SWIFT-BIC: RAIFCH22 

 

Zeitungen/Zeitschriften 

Diverse Zeitschriften finden Sie bei der Rezeption. Der Nächste wird Ihnen dankbar 

sein, wenn Sie die Zeitschriften nach Gebrauch wieder zurücklegen. Falls Ihre 

gewünschte Lektüre nicht dabei sein sollte, finden Sie am Kiosk vis-à-vis der 

Bergstation der Luftseilbahn eine grosse Auswahl an Zeitungen/Zeitschriften. 
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Guest Information A-Z Hotel Waldhaus  
 

Important information 

First aid 

Emergency number Hotel: +41 27 927 27 17 or night bell at the hotel entrance 

Rescue: 0-144 

Police: 0-117 

Fire Department: 0-118 

Rega: 0-1414 

Doctor Bettmeralp: +41 27 927 28 08 

Emergency exits and escape routes 

You get from each floor via marked paths to the outside. In case of a fire alarm, please do not use 

the lift, but the escape route via the stairs. Escape instructions can be found in your room. Our hotel 

has a modern fire alarm and alarm system. In case of fire please use the marked emergency exits. 

The assembly point is in front of the hotel in the meadow. 

Fire prevention 

1. Keep calm 

2. Report fire 

Press fire alarm in corridor or telephone emergency call SOS 0-118 

3. Get to safety 

Close doors and windows, take at risk people and those in need. Follow the escape route. Do not 

use elevator. Do not go back to the building 

4. Deletion attempt 

Use fire extinguishers and / or use wall hydrants without danger to oneself 
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Arriving  

We are happy to help you with your luggage. Please call us as soon as you arrive at the 

mountain station. +41 27 927 27 17 

If you have your luggage sent by rail, send us a photo of your luggage ticket, then we can 

pick up the luggage for you. 

Photo by mail to Mail: info@waldhaus-bettmeralp.ch 

Photo via WhatsApp: +41 76 267 71 53 

Information on arrival can be found here: 

https://www.waldhaus-bettmeralp.ch/kontakt/infos-zur-anreise/ 

 

Arrival and departure 

On the day of arrival, your room will be available from 3 pm and on the day of departure 

until 11 am. For early arrivals and late departures we offer a possibility to change clothes, 

showers and luggage storage. You can pay your bill the evening before at the reception. 

Please note that our reception is open from 9:00 to 20:00. 

 

Adapter 

We have different adapters for your electrical appliances at the reception. You are welcome 

to borrow them from us. 

 

Additional Information 

Do you have any questions about our house or the Aletsch Arena? We are happy to give you 

information at the reception (Tel. 91). 

 

Allergies 

If you suffer from an allergy, our kitchen team will gladly take care of it. Please contact the 

reception or the service team. 

  

Bathrobes 

Bathrobes can be found in the sauna (1st floor). Or call the reception, we will gladly bring 

you a bathrobe in the room. 

 

Bedcover 

We are happy to bring you extra blankets, pillows and blankets 

to the room. We also provide allergy-free bed linen. 

Please choose the 91. 

 

Borrow 

Did you forget something or miss something? Ask at the reception, we have a lot to rent or 

buy.Additional pillow, blanket, speaker, alarm clock, umbrella, sewing kit, nail file, slippers, 

toothbrush, toothpaste, sunscreen, postcards, stamps, hiking maps, souvenirs etc ... 

 

Criticism and suggestions 
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We are grateful for your criticism and suggestions. This will help us eliminate deficiencies 

and improve quality. Please contact Mrs. or Mr. Berchtold. 

 

Doctor & Pharmacy 

Our reception team will be pleased to help and connect you with the doctor on request. The 

doctor in Bettmeralp is within 10 minutes walking distance from the hotel. Dr. Jennewein 

Tel: +41 27 927 28 08 

The Alpen Apotheke is located in the center of Bettmeralp. +41 27 927 25 82 

 

Dogs 

Well-bred dogs are welcome in the Waldhaus. In order not to disturb the guests without 

dogs, and to avoid damage and soiling, the dogs must adhere to the following "knights": 

They are allowed in the room on the floor (but not on beds and sofas). You have no access in 

the breakfast and dining room, in the lounge (fireplace room) and in the sauna. On the sun 

terrace we ask you to keep your darling on a leash. You are welcome to bring your dog for 

breakfast and food, please let us know if you so wish, so that we can reserve a table in the 

restaurant. Please note that your room will be cleaned if you enjoy the mountain world with 

your four-legged friend and your dog does not stay in the room. We kindly ask you to 

inform the reception when a good time for the room cleaning is. Please use the handy 

Robidog plastic bags when going for a walk. 

 

Guest Card Aletsch Arena 

Small card - big advantages. With the guest card in your pocket, you can secure yourself 

many a discount in the holiday resorts of Riederalp, Bettmeralp and Fiesch-Eggishorn: 

discounts on various tracks, at sports centers and sports facilities or at cultural events, events 

or concerts. You will receive the guest card directly from your landlord upon arrival to the 

Aletsch Arena. 

The advantages of the guest card can be found here: 

https://www.aletscharena.ch/leben/unterkunft/gaestekarte/ 

 

Guest check 

You can have your consumptions written in the room. Write your room number, your first 

name and your name in block letters on the bill and sign it. If you want a double of the bill, 

please inform the service team. 

 

Gift-Cards 

We are happy to issue you an individual voucher. 

 

 

 

Heater 

The room heaters can be individually adjusted. For questions about the handling we are 

happy to help. 
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Hot pot 

Treat yourself to a special bathing pass in the hotpot on our rooftop terrace - enjoy the 

wonderful panorama and the relaxing atmosphere. 

Hours: 11:00 to 21:00 

Price for hotel guests: 1.5 hours, 1-4 persons Fr. 50.- 

Price for external guests: 1.5 hours, 1-2 persons Fr. 100.- / 3-4 persons Fr. 120.- 

 

Housekeeping 

The housekeeping team is responsible for the impeccable condition of your room, providing 

you with pillows, vases, extra hangers, etc. as needed. The front desk will happily forward 

your requests to housekeeping (tel. 91). 

"Do not disturb" 

If you do not want to be disturbed, please hang the door sign with the "Do not disturb" side 

up on the outside of your room door. When leaving the room, do not forget to remove the 

sign so the maid can clean and tidy up your room. 

 

Indoor swimming pool 

With your guest card you have free admission to the public indoor swimming pool of 

Bettmeralp. www.sportzentrum-bachtla.ch/ 

 

Internet 

Throughout the hotel you have free Wi-Fi access. The access code is: 

Kaiserschmarrn: bestintwon 

# waldhüs @waldhausbettmeralp Do not forget to follow us and mark your pictures  

 

Key and night bell 

The hotel entrance is open until 22.00. With your room key, the door can be opened at any 

time. If you ever forget the key, you can reach us via the night bell next to the hotel entrance 

or via the following number: +41 (0) 27 927 27 17 

 

Laundry - Please decide: 

Towel on the floor means "Please exchange". 

Towel back on the holder means: «I use it again». 

If you would like us to change your bed linen, please put the "Holztännchen" on the bed or 

inform the reception. 

 

Laundry 

Laundry service is available on request. Further information about the laundry service is 

available at the reception. 

 

Library 

In the fireplace room you will find a selection of German-language books, on the 1st and 2nd 

floor you will find some books in various languages. If the book is not finished reading until 
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the end of the holiday, you are welcome to read it at home and then send it back, please let 

us know. 

 

Massages 

Massage appointments can be booked at the reception. Massages can be booked daily by 

appointment. Cranio Sacral and Shiatsu therapy are available on request. 

 

Our house masseuse Silvia, Lena and Svetlana will be happy to spoil you 

following offer: 

30 minutes partial body massage Fr. 60.- 

60 minutes full body massage Fr. 100.- 

30 minutes partial foot reflexology Fr. 60.- 

60 minutes foot reflexology Fr. 120.- 

75 minutes Hot Stone Massage Fr. 130.- 

Further information and registration at the reception. 

 

Mini-bar 

Please note down your consumptions on the mini bar slip and bring them to the reception at 

check-out. Thank you very much. If something is missing in your minibar, please contact the 

reception (91). 

 

Newspapers, magazines 

Various magazines can be found at the reception. The next will be grateful if you return the 

magazines after use. Newspapers are located at the entrance of the restaurant. If your 

desired reading should not be there, you will find a large selection of newspapers / 

magazines at the kiosk vis-à-vis the mountain station of the aerial cableway. 

 

Packed Lunches 

Packed lunches and hiking tea can be ordered on the evening before or in the morning from 

10:00. 
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Payment options 

You can pay your bill in cash and with Maestro / Postcard (Swiss cards) or settle in advance 

by bank transfer. Foreign Maestro cards are accepted in the local currency. (Please note your 

daily limit) 

 

Hotel Waldhaus, Berchtold Daniela 

CH24 8080 8008 0891 8129 7 

IID (BC-Nr.): 80808 

SWIFT-BIC: RAIFCH22 
 

Phone 

With your room telephone you can reach the reception: 91 

 

Pillows 

On the first and second floor you will find a selection of cushions in the hallway. For 

questions or special requests, please contact the front desk. 

 

Radio programs 

You receive various radio stations via your TV set. The programs can be found in the 

appendix. 

 

Repairs 

If something does not work in your room despite the daily checks, please contact the 

reception at Tel. 91. We will try to remedy the deficiencies as soon as possible. 

 

Restaurant  reservations 

Our service manager / reception team will gladly reserve a table in our restaurants. 

  

Room service 

We are happy to serve you in your room, please dial No. 91 

 

Safe 

All rooms are equipped with a safe. We are happy to help you with the programming. It is 

also possible to have your cash locked in the hotel safe. 

 

Sauna 

Our sauna is open in the winter daily from 16.00-20.00 o'clock. On request we can also 

arrange the sauna at other times. A 1 ½ h private sauna reservation costs CHF 15.- per 

person. 

 

Shoe Shine 

In summer, you can deposit your hiking boots in the ski room (ground floor). The hiking 

boots are cleaned in the evening by our housekeeper. 
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Ski and boot room 

You can store your skis, boots and hiking boots in our ski and boot room on the ground 

floor. 

 

Sun terrace with table tennis and outdoor billiards 

A table tennis (summer) and an outdoor billiards (summer and winter) are located on the 

sun terrace. Clubs, balls and sticks can be rented for free at the reception. 

Our idyllic sun terrace with garden restaurant is of course available in favorable weather, 

whether to enjoy small snacks or drinks, or as an oasis of relaxation. If you need a blanket for 

your deck chair, we will gladly give it to you at the reception. 

 

Taxi 

The reception team will gladly order you a taxi: Tel. 91. 

Taxi Margelisch: +41 (0) 79 695 93 02 

Taxi Piket: +41 (0) 27 928 68 68 

 

Wake-up 

If you want to be woken up by us, please inform the reception the evening before. 

 
Waldhüs shop 

Need a gift for the nice neighbors who care about your plants.  In the small Waldhüs shop 

you will find Arnica tincture, liqueurs, books about Holz100 etc. 

 

 


